



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>72 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>IGMOM004042024</b>
Prix	<b>484 000 €</b>

# Ste-Maxime

## Appartement à vendre (83120)

A vendre à Sainte Maxime, au centre ville, Appartement 3 pièces de 72m<sup>2</sup> situé dans une résidence sécurisée avec ascenseur et vendu avec garage! Situé au 2<sup>-ème</sup> étage sur 4 il vous offre : grande entrée, séjour avec salon et cuisine ouverte équipée desservant une belle terrasse de plus de 12m<sup>2</sup> en partie couverte, 2 chambres avec placards, une salle de bains et 1 WC séparé. Climatisation réversible dans toutes les pièces. Garage de plus de 15m<sup>2</sup> au sous sol de la résidence. A pied de toutes commodités, de la plage et du Port!

*For sale in Sainte Maxime, downtown, 3-room apartment of 72m<sup>2</sup> located in a secure residence with elevator and sold with a garage! Located on the 2nd floor on 4 it offers: large entrance, living room with dining room and open kitchen serving a beautiful terrace of more than 12m<sup>2</sup> partly covered, 2 bedrooms with wardrobes, a bathroom and 1 separate toilet. Air conditioning in all rooms. Garage of more than 15m<sup>2</sup> in the basement of the residence. Walk to all amenities, the beach and the Port!*

## IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la natelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

